

『信』

令和3年1月7日（木）

最後の3学期がスタート。進路・卒業に日々の時間を大切に！！

明けましておめでとうございます。無事に2021年になり、中学生最後の3学期を迎えることができました。昨年は新型コロナウイルスの影響で突然臨時休校になっただけでなく、価値観や生活様式も劇的に変化し、今後どうなっていくのかわからない不安な日々が続きました。もちろんその状況は改善されていませんが、もうこの状況は今、『当たり前』になっています。進路が近づき、辛いことやしんどいこともあるかもしれません、今こうして学校に登校して授業を受けられる、仲間と時間を過ごせる、そして卒業後の進路に向き合えることができるの本当に『幸せなこと』です。どうか最後の最後まで気持ちを高めて、やり切ってください。

卒業までに一番大切にしてほしいことは、『悔いを残さない』ことです。もしかすると今後この状況がさらに悪化する可能性があります。そんな時にやろうと思っていたことができなくなるかもしれません。だからこそ、その日にできることは必ずその日にして、後悔しない時間を過ごしてください。進路に向けての日々の学習はもちろん、仲間や先生と過ごす時間、登下校や何気ない休み時間も、全て4月からはみんな一緒にできなくなります。そう考えると1日1日が本当に大切な時間です。昨年の始業式で委員長が目標を伝えてくれました。教室に掲示してくれますが、自分たちの仲間が作った目標を、ぜひ全員が守れるように意識・行動してください。

土曜からはもう一度3連休があります。最後の5回目の実力テストはもう目の前です。冬休みに頑張った成果をぜひ結果として出せるように、次の休み中も計画を立てて頑張ってください。そして『最幸の卒業式』に向けて、学級や学年の『絆』を今まで以上に深めていきましょう！！学年全体で良いムードができれば、きっとこの状況でも前に進んでいきます。明日からも元気に学校に登校してください。お互い良い思い出を作りましょう。今年もよろしくお願ひします☆

Although no one can go back and make a brand new start, anyone can start from now and make a brand new ending.

